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                     ASSEMBLEE GENERALE DU 12 Octobre 2022    
 
La séance est ouverte à 10h45 avec 63 présents ou représentés sur 112 membres.               
 
 

                                      RAPPORT MORAL                 
 
Le président Alain Pauchon remercie tous les présents et les membres du conseil 
d’administration qui lui permettent de remplir les objectifs que se fixe le club, à 
savoir favoriser l’accueil, la convivialité et proposer une école de bridge de 
qualité. 
 
1) RAPPORT D’ACTIVITE 2021-2022 
 
I-I  Gestion du club 

Les investissements furent importants avec l’achat d’une machine à 
dupliquer 3820€, de banderoles 350€ et d’un écran 150€. 

La FFB a classé notre club comme étant le plus dynamique de l’Hurepoix, 
23ème en France et nous a versé 400€.  
 Le nombre de licenciés est passé de 92 à 112 soit une augmentation 
conforme à la situation après Covid. Nous sommes le 7ème club le plus important 
du comité du Hurepoix qui compte 39 clubs. 
I-2 Actions 
 Animations festives :  

Elles ont repris et sont nombreuses avec le tournoi du Beaujolais, le tournoi 
du Muguet, le tournoi du Mardi gras avec chapeaux, le Téléthon avec un record 
de don 450€, le tournoi des élèves, les soirées festives lors du simultané du 
Hurepoix, le repas de Noël avec 58 participants, et le repas de fin d’année avec 
musique et danse. 
 
 Tournois au club : 
 Le club a proposé 5 tournois hebdomadaires : lundi matin, mardi, jeudi 
vendredi avec joker et samedi au Coudray. 
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 Le simultané du Hurepoix en soirée précédé d’un buffet à 6€. 
 Un peu de Réalbridge durant l’été.  
          La participation à la coupe des clubs. 
 La coupe d’assiduité en fin d’année. 
 Le tournoi de l’Hurepoix par 8 avec 2 équipes en soirée. 
 Les tournois interclubs avec 9 équipes.  
 
 Charte du parfait bridgeur menneçois 

- J’arrive à l’heure. 
- J’écoute les informations données. 
- Je reste aimable et tolérant avec mes adversaires et mon partenaire. 
- Je range les étuis. 
-  
Fréquentation du club : quelques chiffres 
En présentiel, sur 112 licenciés 93 ont participé aux tournois. 
Sur internet, 40 ont joué sur Realbridge et 17 ont joué sur Funbridge. 
67 équipes ont participé aux épreuves fédérales. 
Nous avons été classés 1er en nombre de tournois joués en simultanés 
Et 4ème en nombre total de tournois joués. 
 
Diagnostic du club 
Nous avons fait un petit sondage pour savoir ce qui pourrait être amélioré. 
Voici quelques suggestions : développer différentes formes de tournois 
(Patton, Scratch, Handicap…), prendre contact avec un membre absent, 
faire des sorties, parrainer les nouveaux membres, améliorer la 
communication externe, créer un groupe de contact par Whatsapp, obtenir 
un défibrillateur de la Mairie. 
 
Ecole de bridge 
Nous avons assuré 5 cours avec 5 moniteurs : Alain 2 cadets, Daniel 6 
débutants, Marie Claire 10 2ème année, Jean François 10 3ème année et Jean 
Michel 10 confirmés, et 
Un atelier du jeu de la cartes avec Jean François, suivi par 16 participants. 
  
Concernant le bridge scolaire, 2 cadets sont allés en Finale Nationale, 
malheureusement, il n’y a pas eu de cours pour les CM2.  

  
Rapports avec la mairie 
Les relations sont excellentes. Nous avons obtenu une subvention de 
 500€, l’installation du panneau bridge à l’entrée du parking, des banderoles, 
le ménage complet une fois par an. Nous apparaissons sur le journal des 
associations et sur le site internet de la Mairie. Nous participons au Forum 
des associations. 
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 Information Comité 
 La baisse des effectifs est importante, soit plus de 30%. 

Il s’ensuit : 
          - Une baisse de la fréquentation dans les tournois, surtout en compétition, 
          - Une remise en cause des prévisions du budget. 
 Développement de RealBridge par la FFB 

Les points seront supprimés en octobre pour ceux qui n’ont pas la licence 
et qui ont joué sur Funbridge. 
La FFB propose d’organiser plus de tournois courts le soir. 

 
Le rapport moral est voté à l’unanimité. 

 
2) RAPPORT FINANCIER 2022 
 
Les investissements votés lors de la dernière AG ont tous été réalisés.  
Les charges se répartissent en 

Achats et investissements :  5700€,  
Services externes (ménages, repas 4200€),  
Charges de gestion (licences : 5500€) 
Reversements des droits de table :5200€,  
Frais d’engagement des équipes : 1900€.   

Les recettes se décomposent ainsi : 
  Recettes des manifestations : 2500€ (repas),  

Subvention : 500€,  
Licences : 6300€,  
Droits de table : 13000€  

          Divers : 400€. 
Le déficit est faible contenu des investissements, soit  217,88 €.  
 

Le rapport financier est voté à l’unanimité 
 
3) BUDGET PREVISIONNEL 
Les investissements proposés sont : achats de banderoles, de cartes 500€, d’un 
store électrique 1000€, la mise en sécurité du site 350€.  
Les charges de gestion 12500€ comprennent les licences 5200€, les reversements 
de droits tables 5300€, les frais d’engagement des équipes 2000€. Les services 
7300€ comprennent le ménage, les repas de Noël, de fin d’année, du soir et de 
l’AG. 
Les recettes devraient être les mêmes que l’année précédente soit un budget 
équilibré de 22000€. 
 

Le rapport prévisionnel est voté à l’unanimité.   
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4) Renouvellement du Conseil d’Administration 
Les membres sont élus pour 3 ans. 3 postes arrivent à échéance.   Mme LEROY 
Monique et Mme KROHMER Josette se représentent et sont élues à l’unanimité, 
M GELIN Denis propose sa candidature est élu à l’unanimité ; il vient remplacer 
M Vernier qui a quitté le club . 
 
5) Résultats des compétitions 
40 membres ont été qualifiés en finale de Comité et 9 en finale de ligue. 
9 équipes ont joué en interclubs :  1 D2, 4 D3, 3 D4, 1 D5 et une coupe en D3. 
En Coupe de France, une équipe a joué en demi-finale : MM Desbiey, Buffat 
Jean François, Colombel et Madame Françoise Buffat.  
 
Un grand Merci à tous pour votre participation et maintenant passons au buffet.   
 
 
Le président clôt l’assemblée à 11h55  
                      
  
         


